



# Foto der Woche

KW 11/2010



Unter dem Motto brenn . kunst . stanz veranstaltete das Brennereidorf Stanz eine vereinsinterne Edelbrandverkostung der Brände Zwetschke und Spänling.

Die Juroren wurden in intensiven Schulungen und Trainings ausgebildet. Unter der Mithilfe von Christof Kössler wurde ein 100 Punkte System erarbeitet und für die Stanzer Brände adaptiert. An Hand dieses Schemas beurteilten jeweils 7 Juroren jeden Brand, wobei eine Mehrheit von 5 Juroren herzustellen war. Eingereicht wurden 40 Proben. Auf diese Weise wurde die Qualität definiert und standardisiert.

Bei einer würdigen Veranstaltung mit Essen, Getränken und Musik feierten die prämierten Brenner ihre erreichten Gold-, Silber- und Bronzemedailles. Das Niveau der Brände war sehr hoch. Die Stanzer können auf ihre qualitativen Brände stolz sein. Nirgends gibt es eine derartige Dichte an hochqualitativen Bränden.

Für das nächste Jahr wird eine regionale Prämierung angedacht.

Foto / Text: Verein Brennereidorf Stanz